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ATA DA SETIMA SESSÃO ORDI-

NÁRIA DO TERCEIRO PERÍODO DA 

SÉTIMA LEGISLATURA, REALI-

ZADA ÀS DEZESSETE HORAS E 

TRINTA MINUTOS DO DIA TREZE 

DE MAIO DE DOIS MIL E DEZENO-

VE. PRESIDÊNCIA DO LUIZ CAR-

LOS BARBIERI...................................... 

 
 

Aos treze dias do mês de maio do ano de dois 

mil e dezenove, às dezessete horas e trinta minutos, reuniu-se a Câmara Ordinariamente. 

Dando início aos trabalhos Senhor Presidente, solicitou a Secretária que verificasse a 

presença dos Senhores Vereadores. Havendo número legal, em nome de Deus, o Presi-

dente abriu os trabalhos da Sétima Sessão Ordinária do ano de dois mil e dezenove e em 

seguida convidou o Vereador Cleber Tadeu Ferreira Moronari para ler um versículo da 

Bíblia. Em ato contínuo convidou a todos a se colocarem de pé para cantar o Hino Na-

cional e o Hino do Município. Prosseguindo, passou aos trâmites para a posse da Su-

plente de Vereador Walter Leopoldino, cumprindo o que estabelece o artigo 7º do Re-

gimento Interno da Câmara Municipal, que aduz: “O candidato diplomado Vereador 

deverá apresentar a Mesa, o diploma expedido pela Justiça Eleitoral, juntamente com a 

comunicação de seu nome parlamentar, legenda partidária e declaração de bens”, so-

licitou a Secretária da Mesa que verificasse a documentação. Após a verificação dos 

documentos, afirmou que a documentação está completa e que o Senhor Vereador está 

pronta a ser empossado, em cumprimento no que estabelece o art. 222, § 2º do Regi-

mento Interno, que aduz: „art. 222. A Mesa convocará o suplente de Vereador, nos ca-

sos de: § 2º O suplente convocado, ressalvada a hipótese prevista no parágrafo anterior, 

deverá tomar posse no prazo máximo de dez dias da convocação, prestando compromis-

so na primeira sessão da Câmara, após a posse‟. Em seguida o Presidente Luiz Carlos 

Barbieri, convidou o Vereador Walter Leopoldino que ficasse em pé e estendesse a mão 

direita para confirmação do compromisso: “PROMETO EXERCER, NA PLENITU-

DE, O MANDATO OUTORGADO PELO POVO DE SÃO DOMINGOS DO NORTE 

PARA ELABORAR LEIS, EXPRESSÕES DA VONTADE POPULAR, E PARA 

FISCALIZAR A ADMINISTRAÇÃO PÚBLICA MUNICIPAL, CUMPRINDO OS 

PRINCÍPIOS E PRECEITOS DA CONSTITUIÇÃO FEDERAL, CONSTITUIÇÃO 

ESTADUAL E DA LEI ORGÂNICA MUNICIPAL, TRABALHANDO ARDUA-

MENTE PELO PROGRESSO DESTE MUNICÍPIO E BEM ESTAR DE SEU PO-

VO”. Sendo que o Vereador Walter Leopoldino declarou o seu compromisso dizendo 

“ASSIM O PROMETO”. Logo após a confirmação do compromisso prestado pelo Ve-

reador Walter Leopoldino, o Presidente Luiz Carlos Barbieri declarou o mesmo empos-
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sado em seu respectivo cargo. Nada mais havendo a tratar, o Presidente Luiz Carlos 

Barbieri agradeceu a presença de todos e desejou sorte ao Vereador Walter Leopoldino, 

declarando em nome de Deus encerrada Sessão de Posse. Em ato contínuo, o Presidente 

solicitou a Secretária que fizesse a leitura do Expediente................................................... 

 

................................................................. EXPEDIENTE................................................. 

OF/N° 49/ 2019-GB, de 02 de maio de 2019, do Prefeito Municipal de São Domingos 

do Norte, encaminhando Mensagens nº 10 e Projetos de Leis nº 10 de 02 de maio de 

2019, Mensagens nº 11 e Projetos de Leis nº 11 de 02 de maio de 2019, Mensagens nº 

12 e Projetos de Leis nº 12 de 02 de maio de 2019. “Ciente”............................................. 

OF/N° 47/ 2019-GB, de 08 de maio de 2019, do Prefeito Municipal de São Domingos 

do Norte, encaminhando Mensagens nº 13 e Projetos de Leis nº 13 de 02 de maio de 

2019 e Mensagens nº 14 e Projetos de Leis nº 14 de 02 de maio de 2019. “Ciente”..........  

Of. Circular nº 008/2019, de 10 de maio de 2019, da Câmara Municipal de São Domin-

gos do Norte, convoca Vossas Excelências para a Sessão Extraordinária que será reali-

zada no dia 14 de maio do corrente ano (terça-feira) às 13:30, para discursão e votação 

dos seguintes Projetes: Projeto de Lei nº 13/209 e Projeto 14/2019 de autoria do Poder 

Executivo Municipal e os Projetos de Resolução nº 004/2019 e o Projeto de Resolução 

005/2019 de autoria da Mesa Diretora. “Ciente”................................................................ 

Mensagem nº 10 capeando o Projeto de Lei nº 10 de 02 de maio de 2019, de autoria do 

Poder Executivo Municipal, em que “Dispõe sobre criação de Crédito Adicional Especial 

e dá outras providências”. “Às Comissões Permanentes”.................................................... 

Mensagem nº 11 capeando o Projeto de Lei nº 11 de 02 de maio de 2019, de autoria do 

Poder Executivo Municipal, em que “Dispõe sobre criação de Crédito Adicional Especial 

e dá outras providências”. “Às Comissões Permanentes”.................................................... 

Mensagem nº 12 capeando o Projeto de Lei nº 12 de 02 de maio de 2019, de autoria do 

Poder Executivo Municipal, em que “Dispõe sobre criação de Crédito Adicional Especial 

e dá outras providências”. “Às Comissões Permanentes”.................................................... 

Requerimento de Urgência nº 006/2019, de autoria da Edilidade, do Projeto de Lei nº 

13, de autoria do Poder Executivo Municipal, que “Reajusta o valor dos vencimentos e 

subsídios dos Agentes Políticos, dos cargos de confiança do Poder Executivo Municipal 

e dos Agentes Políticos do Poder Legislativo Municipal, alterando a Lei nº 71, de 30 de 

junho de 1995 e dá outras providências”. “Aprovado pela maioria, sendo o Vereador 

Leonel Meneguite se absteve‟............................................................................................. 

Requerimento de Urgência nº 007/2019, de autoria da Edilidade, do Projeto de Lei nº 

14, de autoria do Poder Executivo Municipal, que “Reajusta o valor dos vencimentos 

dos servidores do Poder Executivo Municipal, Poder Legislativo Municipal, da sua au-

tarquia SAAE e dos membros do Conselho, alterando as Leis nº 841, de 11 de novem-

bro de 2016, 842, de 11 de novembro de 2016, 843 de 11 de novembro de 2016 e nº 850 
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de 21 de dezembro de 2016 e dá outras providências”. “Aprovado pela maioria, sendo o 

Vereador Leonel Meneguite se absteve‟............................................................................. 

Requerimento de Urgência nº 008/2019, de autoria da Edilidade, do Projeto de Resolu-

ção nº 004, de autoria da Mesa Diretora, que “Regulamenta a utilização dos espaços da 

Câmara Municipal de São Domingos do Norte/ES por terceiros e dá outras providên-

cias”. „Aprovado por unanimidade‟..................................................................................... 

Requerimento de Urgência nº 009/2019, de autoria da Edilidade, do Projeto de Resolu-

ção nº 005, de autoria da Mesa Diretora, que “Dispõe sobre a criação de função comis-

sionada no Setor Contábil, Financeiro e de Pessoal do Poder Legislativo Municipal de 

São Domingos do Norte-ES e dá outras providências”. „Aprovado por unanimidade‟......  

Convite da 1ª Subseção da Ordem dos Advogados do Brasil, Seção do Espírito Santo Dr. 

Cristiano Rossi Cassaro, convida Vossa Senhoria, para inauguração da Sala de Apoio aos 

Advogados no Fórum de São Domingos do Norte, a ser realizada no dia 16 de maio do 

corrente ano, às 10h30. “Ciente”.......................................................................................... 

Convite do Banco do Nordeste convida para a 2ª reunião para Construção do Plano de 

Ação Territorial, no dia 15 de maio de 2019 (quarta-feira), das 14h às 16h, na Câmara 

Municipal de São Domingos do Norte. “Ciente”.................................................................. 

 

..................................................................TRIBUNA LIVRE........................................... 

Não houve inscritos............................................................................................................ 

 

......................................................................ORADORES ................................................ 

SONIA MARIA BARBOSA TREVIZANI (PSDB): Boa noite colegas Vereadores, 

Presidente e os demais presentes. Hoje gostaria de dizer e de me justificar por não ter 

comparecido a reunião de comissões de quinta-feira, como cobrei dos Senhores o não 

comparecimento, estou aqui esclarecendo a minha falta, não estava bem, estava gripada, 

peguei uma coriza, acho que foi devido ao veneno para formiga que bati dentro de casa, 

não estava bem. Falei com o Presidente quando cheguei hoje para a reunião de dezesseis 

horas que ele havia marcado, queria que os nossos colegas entendesse porque estou 

aqui, os Senhores podem me cobrar, assim como irei cobrar dos Senhores, acho que 

estamos aqui para isso, para um escutar o outro e falar, pois quando estamos errados, 

estamos errados, mas não vim mesmo porque não deu. Mas a minha fala hoje na Tribu-

na não e sé isso, sei que alguns dos funcionários não iram ficar satisfeito, mas gostaria 

de falar a respeito da Secretaria Municipal de Saúde, o Prefeito tinha me dito que estaria 

hoje aqui, mas não compareceu, gostaria que ele olhasse a questão da Secretaria Muni-

cipal de Saúde trabalhar na sexta-feira até às dezesseis horas, devido a reclamações, não 

foi só uma pessoa que reclamou, foram várias, elas me informaram que existe um médi-

co muito bom na sexta-feira, e que gostam de se consultar com ele, mas quando saem 

do consultório a Secretaria de Saúde se encontra fechada, e só lá que conseguem marcar 

os exames, penso que uma pessoa que sai da roça para uma consulta na época da panha 
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de café quer marcar os exames de uma vez, porque a pessoa que é trabalhadora não quer 

perder mais um dia de serviço, gostaria que isso chegasse até os ouvidos do Prefeito 

para que tomasse uma providencia, se ele pudesse deixar o administrativo aberto até as 

dezesseis horas, conforme o horário de funcionamento da semana, em relação aos den-

tistas, não sei se estes funcionários estão cumprindo o horário deles, que é até as dezes-

seis horas, e se não tiver? E se aparece um paciente com dor de dente e tem dificuldade 

financeira para pagar, ele não tem para onde ir, peço para que conversassem com o Pre-

feito, sei que os funcionários não irão ficar satisfeitos, pois os funcionários da Secretaria 

Municipal de Saúde também querem sair cedo ou acaba com este decreto e retorna para 

as dezesseis horas, peço desculpa aos funcionários, mas infelizmente tenho que fazer 

meu papel, fazer o que o povo pede, então o povo veio até a mim, e disse que iria levar 

até o Prefeito e iria falar na Tribuna. Acredito que a Secretaria Municipal de Agricultura 

para as treze horas até que o patroleiro chega na roça e começa a trabalhar e onze horas 

vem embora, quer dizer o que, que ele trabalhou quantas horas? Desculpem-me, mas, 

temos que falar, acho que ganhei para isso, estar aqui como Vereador é cobrar mesmo, o 

que é bom, é bom, foi feito a escola maravilhosa, estão fazendo a quadra que está mara-

vilhosa, mas o que não está bom infelizmente temos que cobrar. Obrigado e boa noite.... 

 

 

.................................................... LIDERANÇAS PARTIDÁRIAS................................. 

CLEBER TADEU FERREIRA MORONARI (PDT): Boa tarde a todos, Senhor Pre-

sidente, Mesa Diretora, funcionários desta Casa, demais colegas Vereadores, Neuza, 

Danilo, Valquiria, Erlon, Ramires, que fazem parte conosco hoje.  Quero só parabenizar 

o Walter por essa posse que é momentânea, mas que o Senhor possa junto conosco estar 

imbuído realizando este trabalhos em prol da população, seja bem vindo, Vereador Wal-

ter receba este abraço acolhedor de todos nós. Quero aqui parabenizar quando falou da 

Policia Militar, parabenizo o trabalho que esta sendo feito no interior, tivemos casos no 

Córrego Dumer bem favoráveis, com a questão de multas, advertências, conversas, che-

garam alguns apanhadores de café e quando o proprietário foi pedir para preencher 

aquela ficha que o Senhor nos mostrou né Vereador Israel, eles logo foram embora, en-

tão significa que o mau elemento está indo embora, então fica aqui meu agradecimento 

e parabenizando a questão da patrulha rural. Vereador Walter, agora somos três do PDT, 

por enquanto temos a maioria né, então que possamos realizar estes trabalhos. Senhor 

Presidente, tenho um pedido assim como a Vereadora Sonia disse, que pudéssemos 

também organizar a leitura da Bíblia, hoje quem lê é fulano, amanhã ciclano, vamos 

sempre seguir a ficha de quem está na liderança partidária, o primeiro sempre faz, hoje 

fui o primeiro, na próxima Sessão serei o último, e assim vai decrescendo não é Verea-

dora Sonia, então ficaria assim, que todos participassem, é uma sugestão. Muito obriga-

do e boa noite...................................................................................................................     

 

LARISSA MARIELLEN DE PAULO POUBEL GAZOLLI (PSDC): Em nome do 

Presidente gostaria de cumprimentar todos os colegas Vereadores, funcionários desta 

Casa, gostaria também de cumprimentar todos os presentes. Parabenizar todas as mulhe-
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res pelo Dia das Mães, uma função muito importante, a mais importante de nossas vi-

das, de uma representação familiar muito importante, então em nome da Diretora Val-

quíria gostaria de cumprimentar todas as mães, uma mulher trabalhadora guerreira que 

representa realmente as classes das mães, da categoria das mães digamos assim e em 

nome da Neuza também gostaria de cumprimentar todas as mães. Gostaria de cumpri-

mentar também o nosso colega Walter Leopoldino que está se juntando a nossa Casa 

Legislativa, seja muito bem vindo. Circulou recentemente nas redes sociais um vídeo 

questionando o uso de um veículo da Secretaria Municipal de Saúde de São Gabriel da 

Palha, na qual sou enfermeira daquela equipe de saúde, e fiquei muito admirada no dia 

em que assistir a aquele vídeo nem iria assistir, mas temos que tomar conhecimento 

sobre algumas informações, fui assistir aquele vídeo e fiquei super impressionada, no 

dia do trabalho, o trabalhador não ser respeitado, as pessoas não buscarem informações 

a cerca do trabalho que vem sendo desenvolvido no Município, é uma grande preocupa-

ção saber que há um Vereador no Município que não procura saber o que está sendo 

produzido pelas equipes antes de questionar e publicar injurias e inverdades, respeitando 

a minha equipe, a minha função como Vereadora que também fui exposta, posta neste 

vídeo, queria  pautar que também sou enfermeira antes de ser Vereadora, sou formada 

em Enfermagem, sou formada na Universidade Salesiano em Vitória no ano de 2007, 

exerço a função há onze anos e tenho produzido muito neste período na qual estou nesta 

função de enfermeira, não faço só aquilo que está nas minhas atribuições, sempre procu-

ro fazer a mais, a Neusa foi minha Agente de Saúde trabalhamos muito enquanto estive 

aqui na equipe de saúde do Bairro Niterói, inauguramos aquela Unidade de Saúde na 

época era eu, Henrique, o Guilherme era nosso Secretário de Saúde, produzimos muito 

lá também e lembro que por diversas vezes fizemos palestras com os idosos, tinha um 

grupo de crianças que se reuniam ao lado da Secretária de Saúde fazíamos muitas pales-

tras com estas crianças, tínhamos um veículo que era um fiat ano e ele ficava sempre 

viajando e tínhamos que fazer nossas visitas a pé e o morro do Niterói não é pequeno, 

baixo e tínhamos que subir todo aquele morro a pé e muitas outras atividades. Também 

estive neste Município na Unidade de Saúde Eugenio Malacarne onde conseguimos na 

época do mandato do Prefeito José Geraldo Guidoni, muitas conquistas, inclusive plan-

tões médicos que na época não era realizado, os médicos vinham atendiam dezesseis 

pacientes e iam embora, juntos na Secretaria questionamos e conseguimos colocar a 

assistência médica em regime de plantão, para nós foi um conquista considerável, na 

época todos que chegavam eram atendidos, e outras linhas de cuidados foram adiciona-

das a esse processo de plantão. Então queria assim destacar a minha função de enfer-

meira também, e neste vídeo foi questionado o uso do veículo para transporte de algu-

mas plantas, nos meses de abril e maio desenvolvemos algumas atividades em relação 

ao abril verde que tinha como objetivo orientar o uso de equipamento de proteção indi-

vidual pelos trabalhadores, treinar nossa equipe e levar o conhecimento alguns riscos 

que trabalhador tem no seu ambiente de trabalho sofre, neste trabalho alcançamos mais 

de duzentos e cinquenta pessoas no território que respondo, não respondo por São Ga-

briel da Palha todo, respondo pelo território do Blei, Rancho Alto e São Sebastião do 

Barra Seca, tem uma Unidade que leva trinta quilômetros para chegar até ela, e assim  

como a legislação vigente, temos um veículo para uso, temos o nosso descolamento, 
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geralmente que usa o veiculo sou eu, o médico, Dr. Jean e uma técnica de enfermagem, 

os nossos Agentes de Saúde e a nossa dentista o uso não é exclusivo da nossa enfermei-

ra Larissa o uso é exclusivo da equipe, e temos um cronograma de trabalho que é na 

quarta-feira, quinta-feira e sexta-feira nestas Unidades, nas terça-feira buscamos estas 

mudas de plantas para as nossas atividades de quinta-feira e na quarta-feira foi feriado, 

então deixamos o material preparado, já era três horas da tarde e saímos as dezesseis 

horas, deixamos o material preparado para que na quinta-feira quando retornássemos as 

sete horas da manhã   pudéssemos dar continuidade ao nosso trabalho, trouxe aqui al-

gumas imagens que comprovam o nosso planejamento, sempre trabalhamos dentro de 

um plano de ação, nosso planejamento foi feito muito bem anteriormente a aquele vídeo 

publicado, isto aqui são todos os trabalhos desenvolvidos no abril verde, este e-mail 

aqui é a palestra que fiz no dia dois de maio, logo após a publicação do vídeo,  havia 

mandado no dia vinte e dois de abril para a nossa Coordenadora de Saúde do trabalhado 

como pode vê aqui a data, dia vinte e dois de abril do meu e-mail para a Mariana está 

aqui, enfermeira Larissa para que ela aprecie a palestra, se ela quisesse fazer alguma 

alteração ou se estivesse adequado ela me confirmaria, no dia vinte de março foi quando 

nos sentamos para preparar todo plano de ação do abril verde, aqui tem o plano ação e 

aqui tem o folder que eram dez dicas para os trabalhadores de maneira geral, esqueci de 

trazer este folder impresso mas posso trazer na próxima vez. Então é um trabalho que 

estávamos preparando desde março, estava com tudo pronto e foi feito uma apresenta-

ção de total injuria, falando que iriam para propriedade privada e aquilo repercutiu de 

maneira muito negativa em nosso trabalho, usamos este veiculo também para outros 

trabalhos como em campanha de vacinação, para coleta de preventivo, balança para 

pesagem do bolsa família e para diversas outras companhas. Gostaria de apresentar nes-

te mês do abril verde conseguimos também criar um instrumento de trabalho muito im-

portante para os trabalhadores de fábrica, os pediatras ficaram até oito horas da noite, 

então mães e pais que trabalham em fábrica, apresentando este documento da empresa, 

criamos este instrumento de trabalho vem com o carimbo da empresa, aqueles pais tem 

o direito de consultar seus filhos após saírem do trabalho, isso foi iniciativa minha para 

aquele departamento, então assim conseguimos além de orientar os trabalhadores com o 

equipamento de proteção individual e sobre os riscos do seu ambiente de trabalho, tam-

bém garantir as mães terem acesso diferenciado a consultas de seus filhos. Aqui toda 

equipe do Pronto Atendimento, toda a equipe foi orientada quanto a lavagem das mãos, 

o uso de luvas, uso do descartável ou descarpatil para não trazer riscos as pessoas com 

material perfuro cortante, como seringas, uso de luvas, a equipe trabalhando todo mun-

do feliz, satisfeito com a forma que levamos, criamos um Projeto que é missão possível 

que é a prevenção de acidentes de trabalho, este é o local onde trabalhamos, deixamos o 

veículo aqui e subimos o morro a pé no meio de lama quando é necessário, este é da 

campanha de vacinação, este é um treinamento que fizemos entre os dias vinte e dois a 

vinte e seis de abril, segunda semana de proteção e prevenção a saúde do trabalhador 

realizada o dia vinte e três de abril no Auditório do Sindicato Rural, este foi um projeto 

que fizemos com os nossos trabalhadores, trabalhando a saúde mental, esta é a volunta-

ria que trabalhou conosco, e estes são os nossos Agentes de Saúde, falta algumas fotos 

aqui que são as entregas da mudas que trago na próxima Sessão, a entrega das mudas 
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para os nossos usuários do Sistema de Saúde. Neste vídeo, também foi questionada a 

minha função como Vereadora, foi questionado que trabalho muito, que tenho duas fun-

ções, que tempo que tenho para trabalhar como Vereadora, falo que é o tempo todo, 

porque recebemos muitas ligações, muitas mensagens e muita cobrança, temos o direito 

de se ausentar do nosso trabalho para vim cumprir nossas obrigações legislativas. Agora 

estou levando um comprovante de presenças nas Sessões e reuniões de Comissões e 

queria trazer aqui a minha pasta funcional a onde tem, que acho que e só eu e mais dois 

colegas que temos uma pasta tão completa com ofícios e solicitações de emendas, tem 

aqui indicações com fotos onde o ônibus escolar passava, tem vários documentos envia-

dos a Prefeitura, a Câmara a Deputados, a Gabinete de Deputados, então assim, traba-

lhamos muito, quanto a isso também acho que é uma injuria o que ele postou lá. Vou 

trazer aqui umas conquistas minhas pessoais como Vereadora, tem um cidadão que pu-

blicou lá que carroça vazia faz muito barulho às vezes trabalhamos tanto que não fica-

mos publicando o tempo todo o que fazemos, mas tem pessoas que tem tempo sobrando 

que busca ficar provocando, busca provocar o cidadão e inflamar a cabeça para fazer 

ver o que realmente não está acontecendo, então temos aqui: trouxe o secador para a 

Associação dos Trabalhadores Rurais do Córrego Morobá, o secador de lá tinha vinte e 

oito anos, e este ano conseuimos usar este secador que foi uma Emenda da Deputada 

Raquel Lessa, estamos trazendo um caminhão para a Associação do Córrego Catete, 

Emenda da Deputada Norma Ayub, conseguimos uma emenda de cinquenta mil reais 

com a Deputada Raquel Lessa para compra de ambulância e uma emenda de trezentos e 

cinquenta mil reais para a construção da quadra para a comunidade do Córrego Boa 

Esperança. Aqui na Câmara  participei no biênio dois mil e dezessete/dois mil e dezoito 

como relatora da Comissão Permanente de Educação, Saúde e Assistência e como 

membro da Comissão Permanente de Finanças e Orçamento, sempre fomos muito ati-

vos quanto a participação destas Comissões, agora no ano de dois mil e dezenove fiquei 

na Comissão Permanente de Educação, Saúde e Assistência e membra na Comissão de 

Direitos Humanos, e como mulher e Vereadora apoio muitas Campanhas de Enfrenta-

mento a Violência contra a Mulheres, toda reunião que tem participamos, levei este de-

bate também a nível de Governo Estadual e Federal, até com o Presidente da Republica, 

estive neste debate contra a Violência a mulher, apoio muito a iniciativa da Vice-

Governadora que está trazendo o empoderamento as mulheres isso é muito importante 

para mulher não ser dependente, ela tem que ser independente isso é muito importante, e 

também quero ler para os Senhores com decoração o mérito que recebi no ano de dois 

mil e dezoito junto com o nosso Presidente Luiz Carlos Barbieri, Excelentíssima Senho-

ra Vereadora Larissa Mariellen de Paulo Poubel Gazolli, vou ler algumas parte porque o 

ofício foi endereçado ao Instituto Tiradentes e ele é bem grande, fala que mediante a 

uma enquete publica realizada no Espírito Santo, foi apurado que a Vossa Excelentíssi-

ma Vereadora foi a segunda legisladora mais atuante na sua cidade no critério de atua-

ção parlamentar, então fui convidada a receber a medalha Alferes Tiradentes de prata 

pois a de outro ficou para o nosso Excelentíssimo Presidente Luiz Carlos Barbieri, e 

nesta conferida instituída pelo Instituto Tiradentes a medalha Alferes Tiradentes Escolar 

Prata é conferida apenas a políticos que tiveram a aprovação relaciona a enquete e por 

sua ilibada idoneidade moral e relevantes  serviços prestados em prol da  comunidade. 
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Lamento que hoje aqui estejam poucas pessoas para ouvir o que trouxemos, mas fico 

feliz e agradeço a Deus que o mandato não é meu, é daqueles que acreditaram que te-

mos muito a contribuir e que temos muita responsabilidade a nossa função legislativa, 

acompanho muito os Projetos, o meu voto não é partidário, meu voto e após o analise de 

todos os Projetos que chegam nesta Casa, já tivemos muito trabalho, já tivemos muitos 

problemas, já conseguimos enfrentar muita coisa, então garanto que aqueles que confia-

ram voto a mim são honrados por meu trabalho, quero agradecer a Deus porque diante 

tudo isso temos o que mostrar, tem o que demostras o que apresenta, são documentos, 

são provas, oro também pelo Vereador que fez isto, porque sabe-se que o amor agora 

nos fins dos tempos vai se esfriar, acho que pessoas que são infelizes buscam muito 

influenciar negativamente a nossa vida, cheguei até me questionar se este aqui era real-

mente meu lugar, mas, hoje li uma mensagem muito importante na internet que já vinha 

pensando nisto e hoje vi uma mensagem importante, que Daniel junto com seus amigos 

foram parar até na fornalha, porque eles não quiseram aderir a corrupção que era impos-

ta a toda as comunidades e  foram colocados a prova e Deus o honrou, e assim, este 

momento falo tão pouco de mim que este é realmente o momento de mostrar e demos-

trar que temos trabalhado muito. Então agradeço a Deus a confiança que Ele me deu, 

acho que se hoje estou aqui e em todas as outras funções Ele está à frente, está condu-

zindo, é mais uma maneira de honramos, trabalho muito, na minha Igreja desenvolvo 

trabalho de Desbravadores que é minha paixão, amo trabalhar, a minha família é a se-

gunda maior geradora de emprego deste Município e acredito que o emprego é o melhor 

programa social que temos e o que pudermos fazer de melhor vamos continuar fazendo. 

Gostaria de agradecer a todos aqueles que ligaram dando força, falando „que triste que 

está acontecendo‟, que „se precisar estamos aqui à disposição‟, lamento muito por aque-

les que ficaram envolvidos neste meio, mesmo tendo avisado sai fora porque é mentira, 

lamento por esta querendo colocar mais lenha na fogueira, mas conseguimos provar que 

com verdade que as coisas são e foram diferentes, estas são minhas palavras. Gostaria 

de desejar uma boa semana a todos e boa noite..................................................................         

  

ADRIANO TAMANINI (PSDB): Saúdo a Mesa, meus colegas Vereadores, funcioná-

rios desta Casa, os demais presentes, minha esposa que esta ai, Erlon, Neusa. E desde já 

Vereadora Larissa, quero falar para a Senhora que estamos na vida publica e estamos 

sujeitos a tudo na vida, fiquei triste quando a Senhora falou que foi um Vereador que 

fez isso com a Senhora, acho que ele deveria que está fazendo o que a Senhora está fa-

zendo lá no Município, não fazer o que fez com a Senhora, mas, infelizmente a vida 

publica nos leva a estas coisas, mas pelo pouco que te conheço, pelo seu trabalho e ho-

nestidade pode ficar despreocupada, primeiramente a Senhora está tranquila com Deus e 

consigo mesma, isso não vai dar em nada, se Deus quiser e estamos aqui junto com a 

Senhora no que depender de mim um grande abraço. Quero aqui parabenizar o Vereador 

Walter que está retornando a esta Casa, foi um companheiro de dois mil e nove a dois 

mil e doze, foi Presidente, muita força e sabedoria, Vereador Walter está voltando a esta 

Casa, acho que nem era para ter saído, pelo Vereador que o Senhor foi comigo quatro 

anos juntos, um Vereador participativo, atuante e presente, é muito bom estar com o 

Senhor aqui novamente, mesmo que sabemos que é por um período de apenas quatro 
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meses, mas o importante é que o Senhor está aqui. E também quero parabenizar as mães 

que ontem foi o dia delas, todas as mães das Comunidades, Municípios, Estados, do 

mundo todo, foi igual o Vereador Elton falou agora pouco o dia das mães é todos os 

dias, mas temos este dia e não podemos deixar de lembrar delas. Um grande abraço e 

boa noite a todos.................................................................................................................. 

 

 

Em tempo, o Vereador-Presidente Luiz Carlos Barbieri, convidou o Vice-Presidente a 

assumir os trabalhos da Mesa Diretora para que pudesse fazer o uso da Tribuna Li-

vre........................................................................................................................................ 

 

LUIZ CARLOS BARBIERI (PSB): Boa noite nossos colegas Vereadores, dar boas 

vindas ao amigo Walter, seja bem vindo por este período de licença maternidade da 

nossa Vereadora Marcieli, está no seu primeiro mês e já está comemorando esta data 

especial e sem vocês não estaríamos neste mundo, vocês fazem e geram a vida, para-

béns a todas as mães que se fazem presentes, as nossas Vereadoras guerreiras que Deus 

abençoe e que mais mulheres venham a esta Casa para assumir mais vagas, em todas 

legislaturas até hoje sempre teve mulheres, e desta vez estamos com três mulheres nesta 

Casa, então já são trinta por cento, isso é muito importante pois mostra a força que a 

mulher tem  dentro do Município de São Domingos do Norte. Quero aproveitar também 

para ofertar uma rosa para as nossas Vereadoras, para a assistência presente e as funcio-

narias. Aparteando a Vereadora Larissa Mariellen de Paulo Poubel Gazolli diz: Isso 

me lembra um poema que recitei, acho que foi na quarta serie “que as mães são flores 

maravilhosas, são lírios lindos e belas rosas, são dálias, açucenas e jasmim, as mães são 

flores maravilhosas, gostaria em nome de todas as mulheres agradecer esta homenagem, 

de verdade é muito emocionante sermos lembradas como mãe, acredite, muito obrigada. 

Continuando o Vereador Presidente Luiz Carlos Barbieri disse: Eu que agradeço e as 

Senhoras merecem. Tivemos um problema com a internet e acabou chegando um ofício, 

na realidade um convite agora a tarde e não deu para colocar no expediente do dia, a 

Ordem dos Advogados do Brasil está para inaugurar uma sala de apoio no Fórum da 

cidade, para as pessoas que não tem condições e querem alguns esclarecimento terá uma 

sala especial da OAB para estes atendimentos no Município, vai ser realizada no dia 16 

as 10H30m no fórum. Quero dizer também que na Sessão passada já cobramos o Prefei-

to em relação as Agentes de Saúde e obtivemos uma resposta, que poderia ter evitado 

certas situações que poderia ter nos passado antes, ai fomos e recebemos, a Confedera-

ção Nacional dos Municípios está com um processo no STF pedindo a inconstituciona-

lidade desta Lei que vários Municípios aprovaram e AMUNES encaminhou a todos os 

Municípios esta orientação, para quem não fez, que não faça por enquanto, porque de-

pois que der o aumento não tem como tirar o salário de ninguém, uma vez feito quem 

irá arcar com estes encargos e com estas complementações no futuro seria o Município, 

pois depois não teria como aderir e jogar esta questão ao programa. Então em conversa 

com o Prefeito hoje, o mesmo disse que está aguardando esta decisão, para o momento 

oportuno e esta decisão saindo, ele fara vendo o que é viável, estão trabalhando outra 

fonte de recurso juntamente com o Governo Federal, para que de repente se faça uma 
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Lei para tentar organizar esta ai, para fazer esta complementação salarial, caso aquela 

não dê certo já tem esta dai para estar consertando isso juntamente com os Agentes de 

Saúde. Queria também Vereadora Larissa, a Senhora disse a questão da medalha Tira-

dentes no ano passado a Senhora foi homenageada e tive a alegria de por seis anos con-

secutivos receber a medalha de ouro do Instituto Tiradentes, então foram seis anos como 

parlamentar nesta Casa, estamos indo para o sétimo anos já, e neste seis anos sempre 

fiquei com a medalha de ouro, nunca fui buscar, mas sempre chegou para nós o infor-

mativo, o resultado da pesquisa realizada e sempre ficamos com isso e é muito gratifi-

cante quando somos reconhecidos, é uma gratificação, uma alegria enorme quando a 

sociedade lembra-se de nós, pelo trabalho realizado e mostrado para a defesa da socie-

dade e desenvolvendo o nosso papel. Quero deixar um abraço a todas as mães e uma 

boa noite a todos, e convidar os colegas para assim que terminar a Sessão estarmos con-

versando sobre a Sessão Extraordinária de amanhã, para estamos acertando alguns deta-

lhes para poder ter quórum, pois os funcionários do Município estão aguardando ansio-

sos desde janeiro. Boa noite a todos e obrigado..................................................................       

 

............................................................... ORDEM DO DIA............................................... 

Segunda discussão do Parecer da Comissão Permanente de Justiça e Redação apensado 

ao Projeto de Lei nº 05, de autoria do Poder Executivo Municipal, que “Altera a Lei nº 

210, de 03 de novembro de 1999, que dispõe sobre o Regime Jurídico Único dos Servi-

dores Públicos Civis do Município de São Domingos do Norte/ES”. “Aprovado pela 

maioria, sendo a Vereadora Sonia Maria Barbosa Trevizani se absteve‟............................ 

Segunda discussão do Projeto de Lei nº 05, de autoria do Poder Executivo Municipal, 

que “Altera a Lei nº 210, de 03 de novembro de 1999, que dispõe sobre o Regime Jurí-

dico Único dos Servidores Públicos Civis do Município de São Domingos do Nor-

te/ES”. “Aprovado pela maioria, sendo a Vereadora Sonia Maria Barbosa Trevizani se 

absteve‟................................................................................................................................ 

Segunda discussão do Parecer da Comissão Permanente de Justiça e Redação apensado 

ao Projeto de Lei nº 06, de autoria do Poder Executivo Municipal, que “Altera a Lei nº 

673, de 14 de dezembro de 2011, que institui o Código de Posturas do Município de São 

Domingos do Norte e dá outras providências”. „Aprovado por unanimidade‟.................. 

Segunda discussão do Projeto de Lei nº 06, de autoria do Poder Executivo Municipal, 

que “Altera a Lei nº 673, de 14 de dezembro de 2011, que institui o Código de Posturas 

do Município de São Domingos do Norte e dá outras providências”. „Aprovado por 

unanimidade‟....................................................................................................................... 

Segunda discussão do Parecer da Comissão Permanente de Justiça e Redação apensado 

ao Projeto de Lei nº 09, de autoria do Poder Executivo Municipal, que “Dispõe sobre a 

alteração das Diretrizes para Elaboração da Lei Orçamentária para o Exercício Financei-

ro de 2020”. „Aprovado por unanimidade‟.......................................................................... 

Segunda discussão do Parecer da Comissão Permanente de Finanças e Orçamento apen-

sado ao Projeto de Lei nº 09, de autoria do Poder Executivo Municipal, que “Dispõe 
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sobre a alteração das Diretrizes para Elaboração da Lei Orçamentária para o Exercício 

Financeiro de 2020”. „Aprovado por unanimidade‟............................................................ 

Segunda discussão do Projeto de Lei nº 09, de autoria do Poder Executivo Municipal, 

que “Dispõe sobre a alteração das Diretrizes para Elaboração da Lei Orçamentária para 

o Exercício Financeiro de 2020”. „Aprovado por unanimidade‟......................................... 

Segunda discussão do Parecer da Comissão Permanente de Finanças e Orçamento apen-

sado ao Projeto de Decreto Legislativo nº 001, de autoria da Comissão Permanente de 

Finanças e Orçamento, que “Dispõe sobre a Prestação de Contas do Exmo. Sr. Ex-

Prefeito de São Domingos do Norte –ES – José Geraldo Guidoni, referente ao Exercício 

de 2016. „Aprovado por unanimidade‟.......................................................................... 

Segunda discussão do Parecer da Comissão Permanente de Justiça e Redação apensado 

ao Projeto de Decreto Legislativo nº 001, de autoria da Comissão Permanente de Finan-

ças e Orçamento, que “Dispõe sobre a Prestação de Contas do Exmo. Sr. Ex-Prefeito de 

São Domingos do Norte –ES – José Geraldo Guidoni, referente ao Exercício de 2016. 

„Aprovado por unanimidade‟.......................................................................... 

Segunda discussão do Projeto de Decreto Legislativo nº 001, de autoria da Comissão 

Permanente de Finanças e Orçamento, que “Dispõe sobre a Prestação de Contas do Ex-

mo. Sr. Ex-Prefeito de São Domingos do Norte –ES – José Geraldo Guidoni, referente 

ao Exercício de 2016. „Aprovado por unanimidade‟........................................................... 

Primeira discussão do Parecer da Comissão Permanente de Justiça e Redação apensado 

ao Projeto de Lei nº 13, de autoria do Poder Executivo Municipal, que “Reajusta o valor 

dos vencimentos e subsídios dos Agentes Políticos, dos cargos de confiança do Poder 

Executivo Municipal e dos Agentes Políticos do Poder Legislativo Municipal, alterando 

a Lei nº 71, de 30 de junho de 1995 e dá outras providências”. “Aprovado pela maioria, 

sendo o Vereador Leonel Meneguite se absteve‟................................................................  

Primeira discussão do Parecer da Comissão Permanente de Finanças e Orçamento apen-

sado ao Projeto de Lei nº 13, de autoria do Poder Executivo Municipal, que “Reajusta o 

valor dos vencimentos e subsídios dos Agentes Políticos, dos cargos de confiança do 

Poder Executivo Municipal e dos Agentes Políticos do Poder Legislativo Municipal, 

alterando a Lei nº 71, de 30 de junho de 1995 e dá outras providências”. “Aprovado pela 

maioria, sendo o Vereador Leonel Meneguite se absteve‟.................................................. 

Primeira discussão do Parecer da Comissão Permanente de Educação, Saúde e Assis-

tência apensado ao Projeto de Lei nº 13, de autoria do Poder Executivo Municipal, que 

“Reajusta o valor dos vencimentos e subsídios dos Agentes Políticos, dos cargos de 

confiança do Poder Executivo Municipal e dos Agentes Políticos do Poder Legislativo 

Municipal, alterando a Lei nº 71, de 30 de junho de 1995 e dá outras providências”. 

“Aprovado pela maioria, sendo o Vereador Leonel Meneguite se absteve‟........................ 

Primeira discussão do Projeto de Lei nº 13, de autoria do Poder Executivo Municipal, 

que “Reajusta o valor dos vencimentos e subsídios dos Agentes Políticos, dos cargos de 

confiança do Poder Executivo Municipal e dos Agentes Políticos do Poder Legislativo 

Municipal, alterando a Lei nº 71, de 30 de junho de 1995 e dá outras providências”. 
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“Aprovado pela maioria, sendo o Vereador Leonel Meneguite se absteve‟....................... 

Primeira discussão do Parecer da Comissão Permanente de Justiça e Redação apensado 

ao Projeto de Lei nº 14, de autoria do Poder Executivo Municipal, que “Reajusta o valor 

dos vencimentos dos servidores do Poder Executivo Municipal, Poder Legislativo Mu-

nicipal, da sua autarquia SAAE e dos membros do Conselho, alterando as Leis nº 841, 

de 11 de novembro de 2016, 842, de 11 de novembro de 2016, 843 de 11 de novembro 

de 2016 e nº 850 de 21 de dezembro de 2016 e dá outras providências”. “Aprovado pela 

maioria, sendo o Vereador Leonel Meneguite se absteve‟.................................................. 

Primeira discussão do Parecer da Comissão Permanente de Finanças e Orçamento apen-

sado ao Projeto de Lei nº 14, de autoria do Poder Executivo Municipal, que “Reajusta o 

valor dos vencimentos dos servidores do Poder Executivo Municipal, Poder Legislativo 

Municipal, da sua autarquia SAAE e dos membros do Conselho, alterando as Leis nº 

841, de 11 de novembro de 2016, 842, de 11 de novembro de 2016, 843 de 11 de no-

vembro de 2016 e nº 850 de 21 de dezembro de 2016 e dá outras providências”. “Apro-

vado pela maioria, sendo o Vereador Leonel Meneguite se absteve‟................................. 

Primeira discussão do Parecer da Comissão Permanente de Educação, Saúde e Assis-

tência apensado ao Projeto de Lei nº 14, de autoria do Poder Executivo Municipal, que 

“Reajusta o valor dos vencimentos dos servidores do Poder Executivo Municipal, Poder 

Legislativo Municipal, da sua autarquia SAAE e dos membros do Conselho, alterando 

as Leis nº 841, de 11 de novembro de 2016, 842, de 11 de novembro de 2016, 843 de 11 

de novembro de 2016 e nº 850 de 21 de dezembro de 2016 e dá outras providências”. 

“Aprovado pela maioria, sendo o Vereador Leonel Meneguite se absteve‟....................... 

Primeira discussão o Projeto de Lei nº 14, de autoria do Poder Executivo Municipal, que 

“Reajusta o valor dos vencimentos dos servidores do Poder Executivo Municipal, Poder 

Legislativo Municipal, da sua autarquia SAAE e dos membros do Conselho, alterando 

as Leis nº 841, de 11 de novembro de 2016, 842, de 11 de novembro de 2016, 843 de 11 

de novembro de 2016 e nº 850 de 21 de dezembro de 2016 e dá outras providências”. 

“Aprovado pela maioria, sendo o Vereador Leonel Meneguite se absteve‟........................ 

Primeira discussão o Parecer da Comissão Permanente de Justiça e Redação apensado 

ao Projeto de Resolução nº 004, de autoria da Mesa Diretora, que “Regulamenta a utili-

zação dos espaços da Câmara Municipal de São Domingos do Norte/ES por terceiros e 

dá outras providências”. „Aprovado por unanimidade‟....................................................... 

Primeira discussão o Projeto de Resolução nº 004, de autoria da Mesa Diretora, que 

“Regulamenta a utilização dos espaços da Câmara Municipal de São Domingos do Nor-

te/ES por terceiros e dá outras providências”. „Aprovado por unanimidade‟..................... 

Primeira discussão o Parecer da Comissão Permanente de Justiça e Redação apensado 

ao Projeto de Resolução nº 005/2019, de autoria da Mesa Diretora, que “Dispõe sobre a 

criação de função comissionada no Setor Contábil, Financeiro e de Pessoal do Poder 

Legislativo Municipal de São Domingos do Norte-ES e dá outras providências”. „Apro-

vado por unanimidade‟........................................................................................................ 

Primeira discussão o Parecer da Comissão Permanente de Finanças e Orçamento apen-
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sado ao Projeto de Resolução nº 005/2019, de autoria da Mesa Diretora, que “Dispõe 

sobre a criação de função comissionada no Setor Contábil, Financeiro e de Pessoal do 

Poder Legislativo Municipal de São Domingos do Norte-ES. „Aprovado por unanimida-

da-

de‟........................................................................................................................................ 

Primeira discussão o Projeto de Resolução nº 005/2019, de autoria da Mesa Diretora, 

que “Dispõe sobre a criação de função comissionada no Setor Contábil, Financeiro e de 

Pessoal do Poder Legislativo Municipal de São Domingos do Norte-ES e dá outras pro-

vidências”. „Aprovado por unanimidade‟.......................................................................... 

 

 

 

Não havendo mais nada a tratar, o Vereador Presidente Luiz Carlos Barbieri, em nome 

de Deus encerrou a Sessão. E para constar, registra-se a presença dos seguintes Verea-

dores: Adriano Tamanini, Cleber Tadeu Ferreira Moronari, Elton Deprá, Israel Stauffer 

Scherrer, Larissa Mariellen de Paulo Poubel Gazolli, Leonel Meneguite, Luiz Carlos 

Barbieri, Sonia Maria Barbosa Trevizani e Walter Leopoldino. Lavrou-se a presente Ata 

que após sua discussão e aprovação será assinada pelo Presidente e Primeira-

Secretária............................................................................................................................. 

 

 

São Domingos do Norte-ES,  

Em 13 de Maio de 2019. 

 

 

CONFERIDA E APROVADA 

Em 24 de junho de 2019. 

 

 

 

 

LUIZ CARLOS BARBIERI 

Presidente  

 

 

 

MARCIELI ALVES 

1° Secretária 
 


